
Die Angelegenheit wurde eingehend beraten. Zusätzliche Fragen wurden durch 
Bürgermeisterin Kalkbrenner und Beigeordneten Wirtz beantwortet. 
 


